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SAP BUSINESS ONE : Líder Mundial en Soluciones de Software  

Apartir del mes  de Enero del 2011 , todos los empleados
de Prodex inician sus capacitaciones para el manejo del
nuevo software SAP BUSINESS ONE .
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¿Cuál es la importancia de la evaluación del desempeño? 

RRHH y Psicología

Seguridad y Salud Ocupacional

Licda. Cinthya Morúa Ramírez, Gerente de Recursos Humanos

 Jonathan Campos Ramírez, Salud y Seguridad Ocupacional.

“Aquel que conoce a otros es inteligente.
Aquel que se conoce a sí mismo es sabio”

-Lao Tse

Todos los accidentes tienen causas

El término “evaluar” no es tan malo como se piensa, en los últimos 
tiempos, se ha manejado con cierta “ligereza”, ya que al pasar los 
años se ha utilizado la evaluación para “calificar” o “descalificar”, 
para “aprobar” o“suspender”.  Por ello, en estas épocas en que es 
tan necesario e importante contar con las personas adecuadas 
para lograr el éxito que desea la empresa, se debe rescatar el 
significado real de la palabra “evaluar”.

La “Evaluación” no debe ser vista como el final de algo sino como 
parte de un proceso continuo que beneficiará a quien se somete 
a él. No es sólo un diagnóstico sino que implica seguimiento y 
trazar un plan de trabajo para mejorar.

Como parte esencial de la gestión empresarial a la que 
pertenecemos, nuestra formación y la disposición general que 
tengamos, nos permitirá percibir los beneficios de participar en 
una evaluación, viendo esto como un proceso en el cual 
obtendremos información válida y fiable que nos ayudará en 
nuestro crecimiento profesional y personal.

En la medida en que logremos modificar esta 
percepción frente a la evaluación, estaremos 
contribuyendo a aumentar el interés en un 
proceso que nos fortalece y a la vez estaremos 
colaborando a alcanzar un objetivo clave de la 
organización, que es precisamente contar 
cada día con mejores trabajadores y la 
profesionalización del recurso humano. 

En muchas ocasiones, hemos oído decir que las cosas no suceden por sí solas, 
sino que siempre hay un motivo que las produce. Para ser más específicos, nos 
referimos a condiciones y actitudes que más tarde o temprano provocarán un 
accidente.  Cuando se produce un hecho que no deseamos, ya sea que alguien 
resulte lesionado o que simplemente se rompa una taza, siempre hay algo que 
nos preguntamos y tratamos de averiguar "¿Cómo sucedió?".
Sin embargo, tal vez sería más conveniente preguntarnos "¿Qué lo produjo? ".  
Ustedes lo saben: los accidentes no suceden espontáneamente, sino que 
siempre son producidos por una o más causas como un descuido, un acto 
indisciplinado, una actitud insegura, la negligencia, alguna condición insegura 
en las superficies de trabajo o una combinación de éstas.   Supongamos que 
usted, un día se cae en su casa y se rompe una pierna. Esa caída no sucedió 

espontáneamente, sino que simplemente algo le hizo 
caer.  Es muy posible que la caída sea producto de un 
descuido suyo, quizás estaba apurado y corrió por las 
escaleras, o las bajó sin agarrarse del pasa manos;  en 
otras palabras, no lo hizo con cuidado u otra persona 
provocara sin querer esa caída.  Talvez su hijo dejó un 
juguete en medio de las escaleras, o la escalera 
estuviera dañada y nadie se diera cuenta anteriormente.  
Se puede pensar en infinidad de cosas como causas de 
esa caída, pero verdaderamente lo que provocó esa 
caída es una combinación de todas las cosas que 
mencionamos anteriormente.  

Esto es exactamente lo que sucede con los accidentes en el 
trabajo, la mayoría de ellos son provocados por una combinación 
de fallos y descuidos. De ahí esa creencia que siempre se ha 
tenido, y que es una realidad, que las actitudes inseguras 
(nuestras decisiones que definen nuestros actos) forman una 
cadena que llegan a provocar el 90% de los accidentes.
Ningún accidente jamás se ha producido al menos que se hayan 
cometido uno o más actos inseguros.

A veces pensamos "bueno, todo está bien, puedo violar la norma 
porque en este caso no producirá un accidente".  Esta clase de 
actitud es justamente la que provoca los accidentes.  Por eso 
debemos recordar siempre que sí trabajamos debidamente con 
precaución e interés, de acuerdo a las normas de prevención 
de accidentes y de acuerdo a las normas de trabajo no hay 
posibilidades de convertirse en la causa de un accidente.

Fuente: rrhhmagazine.com
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No queremos dejar pasar la ocasión para  reconocer el trabajo de  estas cuatro ejemplares colaboradoras que tienen  todos los días más de un trabajo; el ser mamás, el ser trabajadoras y en  unos casos hasta  ser  jefas y cabezas de hogar . A ellas  nuestro reconocimiento por el esfuerzo de cada día.

Fiesta Carbonal: Fiesta Prodex: 
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Relaciones Públicas 

Relaciones Públicas

 Bach. Graciela Cascante Mayorga, Asistente de Mercadeo

 Licda. Silvia González González, Jefe de Mercadeo
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Otro evento de cierre de año en el mercado costarricense se llevó a 
cabo del 26 al 28 de noviembre en las instalaciones de las oficinas 
centrales de Abonos Agro. La feria ferretera organizada por nuestro 
cliente cumple 3 años consecutivos de realizarse, en la cual Prodex ha 
formado parte del grupo de expositores que se unen para llevar al 
sector ferretero de nuestro país, los productos de la más alta calidad y 
promociones especiales con precios de feria. 

El pasado viernes 17 de diciembre  del 2010 se llevó  a cabo  la fiesta  en la  
escuela  de  Carbonal en la provincia  de  Alajuela. Al igual que en los 
últimos  dos años, decidimos llevar  alegría a los niños de  esta  institución,  
ya que no cuentan con la capacidad económica para poder realizar la 
despedida  del curso lectivo. 

Esta maravillosa obra la hicimos  donando los recursos destinados a regalos 
de los clientes con el  fin de sembrar alegría en la vida de estos niños. 

El 12 de diciembre  del 2010, celebramos  la  fiesta de navidad 
y de fin de año de Prodex al estilo vaquero, en la cual todos  
disfrutamos de muchas actividades  como toro mecánico, 
bingo, baile y karaoke, disfrutamos  de  deliciosas  comidas  y 
compartimos con cada uno de nuestros compañeros .
Además celebramos un año más de seguir trabajando juntos. 

En resumen esta nueva y necesaria herramienta se consolida en el concepto 
de una propuesta integral que nos permitirá una respuesta global a todos los 
requerimientos de esta plataforma, que, de ser aprovechada óptimamente, 
puede convertirse en el cerebro de nuestras operaciones.

SAP está considerada como el tercer proveedor independiente de software del 
mundo (tras Microsoft y Oracle) y el mayor de la Unión Europea. Cuenta con 12 
millones de usuarios, 100.700 instalaciones y más de 1.500 socios. Fuente: 
Wikipedia – Google.  

Tablayeso es una empresa dedicada a la decoración de interiores y 
exteriores, cuya naturaleza es apoyar a la industria de la construcción 
en El Salvador.  El 25 de noviembre del año anterior esta empresa 
realizó un gran evento con los principales instaladores – albañiles del 
país. El día del Tablayesero, marcó el inicio de una mejor relación y 
fidelización con los clientes instaladores, 
en donde Prodex al igual que Amanco, 
formaron parte de un importante  patrocinio 
para llevar a cabo esta celebración. 
Nuestro compañero Ricardo Driotez de El 
Salvador fue quién estuvo en representación 
de nuestra marca y productos. 

Agradecemos a Ricardo por su colaboración en esta actividad.

Nuestro compañero de ventas Juan Manuel González responsable 
de atender todas las ferreterías de Costa Rica, fue la persona 
que estuvo atento al recibimiento de todos los clientes que se 
apersonaron al evento. 
Agradecemos y valoramos 
mucho su esfuerzo durante 
estos días de feria.

El pasado 10 de diciembre realizamos un Taller de Instalación en 
Unidos Mayoreo, el mismo fue implementado por Pablo 
Sobrado quien inició una serie de capacitaciones con nuestros 
clientes en el último trimestre 
del año, siendo la mencionada 
una de las más importantes 
por su contenido práctico.  
Este año venimos con un plan 
muy agresivo de capacitaciones, 
que estaremos implementando 
a partir febrero  ¡Gracias Pablo 
por tu aporte técnico!



No queremos dejar pasar la ocasión para  reconocer el trabajo de  estas cuatro ejemplares colaboradoras que tienen  todos los días más de un trabajo; el ser mamás, el ser trabajadoras y en  unos casos hasta  ser  jefas y cabezas de hogar . A ellas  nuestro reconocimiento por el esfuerzo de cada día.
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Sección Técnica

ESPUMA DE POLIETILENO ANTIESTÁTICA PRODEX: STACTIC PRO 

ESPUMA DE POLIETILENO PRODEX: PROPACK

 Ing.Pablo Sobrado, Jefe Staff Técnico
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La nota de la Sección Técnica del Boletín anterior estuvo dedicada a la Espuma de Polietileno PROFOAM de la cual se derivan muchos de 
nuestros productos de empaque hechos a base de este material, así que, decidimos continuar hablando de nuestra extensa gama de opciones 
de productos para embalaje; de esta manera usted podrá conocer mejor sus descripciones y  beneficios.

(Espuma libre de Estática): las espumas antiestáticas de tonalidad rosada contienen aditivos que 
proveen una barrera de protección que impide al espumado cargarse de  electricidad estática. 
Entre sus principales usos encontramos que Static Pro puede ser utilizada como material de 
empaque para proteger equipos de cómputo, instrumentos y partes electrónicas,
electrodomésticos, equipos médicos, entre otros.

(Empaque para embalaje): mini cilindros de espuma de polietileno de celda cerrada de baja 
densidad y peso. La espuma de polietileno para embalaje Propack se utiliza como material de 
empaque de relleno, protegiendo los productos de modo que no puedan moverse dentro de su 
caja.

Sus principales ventajas son:

•   No carga el producto empacado de estática         
•   Excelente desempeño mecánico
•   Resistente a la humedad
•   Libre de CFC y HCFC
•   Reciclable

¿Sabe usted qué es CFC? 

* CFC: (clorofluorocarburo o clorofluorocarbonados). Esta sustancia alcanza la estratosfera 
donde son disociados por la radiación ultravioleta, liberando el cloro de su composición y 
dando comienzo al proceso de destrucción del ozono. Hoy se ha demostrado que la aparición 
del agujero de ozono, a comienzos de la primavera austral sobre la Antártida, está relacionado 
con la fotoquímica de los Clorofluorocarbonos (CFCs).



No queremos dejar pasar la ocasión para  reconocer el trabajo de  estas cuatro ejemplares colaboradoras que tienen  todos los días más de un trabajo; el ser mamás, el ser trabajadoras y en  unos casos hasta  ser  jefas y cabezas de hogar . A ellas  nuestro reconocimiento por el esfuerzo de cada día.

Ambiente
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  Ing. Mathijs de Wit , Jefe de Investigación y Desarrollo

INNOVADORES
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El 2010 fue un año intenso para todos los que deseamos cambiar el "status quo". A pesar de la crisis hemos sacado muchos productos nuevos: el SAP, 
las Cortinas Térmicas para el sector pecuario, la cuadrilla de instalación, el Smart Jacket, Prodex Rustic empezó a vender, el reciclaje de las LPT está en 
camino, abrimos el mercado en Perú y las Juntas de Expansión (Backer Rods) de  alta  calidad  pronto  estarán  listas  para  el  inicio  de  este  nuevo  
año; ¡Realmente fue fascinante! Innovar nunca ha sido fácil, pero cuando uno se divierte y alcanza logros es muy emocionante.  

En el 2011 vamos a hacer algo diferente. Innovación empieza con ideas y las ideas nunca son suficientes. Queremos aprovechar  las ideas de todos los 
colaboradores y convertirlas en proyectos que realmente ayuden a proteger nuestro futuro. 

En las últimas semanas se impartieron capacitaciones sobre el nuevo comité de ideas. Ahora hay boletas disponibles para que  nos alimenten con su 
creatividad y que nos colaboren en el camino para forjar cosas diferentes. Necesitamos una idea que resuelva un problema importante, una idea 
factible, una idea innovadora, una idea provechosa.

¿Cuál es su idea?

Sea parte del fascinante mundo de la creatividad y la innovación…
Entregue sus nuevas ideas a  Shirley, Giovanni, Rossbill, Norman o Diego.

Nosotros nos comprometemos a valorarlas y procurarles siempre una respuesta.
10,000.00 colones a la MEJOR IDEA.

Después de mover una piedra en un río la corriente de agua
será diferente para siempre.      Mueva su piedra en Prodex,

dése a conocer y de paso gánese 10.000 colones. 

CONTAMINACIÓN POR DESECHOS SÓLIDOS
En los últimos años las naciones del mundo industrializado han cuadriplicado su 
producción de desechos sólidos, incrementándose esta cifra en un dos o en un 
tres por ciento por año. El volumen de producción de desechos es inversamente 
proporcional al nivel de desarrollo del país que se trate. Diariamente 
consumimos y tiramos a la basura gran cantidad de productos de corta duración, 
desde los pañales del bebé hasta el periódico.

¿Cómo contribuye la producción de desechos sólidos al deterioro 
ambiental? 

A.   Atmósfera: La basura genera dos tipos de gases:
•   Gases de Invernadero: Estos gases son el metano y el bióxido de carbono cuyas 
propiedades son retener el calor generado por la radiación solar y elevar la 
temperatura de la atmósfera.
•  Degradadores de La Capa de Ozono: Hay productos que por la naturaleza de su 
fabricación y los agentes químicos utilizados en su elaboración, generan ciertos 
gases que desintegran la capa de ozono. Estos gases son conocidos como 
clorofluorcarbonados o CFC´s  y se emplean en la fabricación de envases de 
unicel, como propulsores de aerosoles para el cabello, en algunas pinturas y 
desodorantes. 

Cuando los envases de estos productos son desechados a la basura se 
convierten en fuentes de emisión de estos gases.

B.   Seres Vivos: Los contaminantes generados durante la quema de 
basura tienen consecuencias sobre la salud humana, y en general efectos 
sobre los seres vivos y los ecosistemas.

Las basuras atraen ratas, insectos, moscas y otros animales que transmiten 
enfermedades; contaminan el aire al desprender químicos tóxicos (Bióxido 
de carbono y otros), polvos y olores de la basura durante su putrefacción. 
Además, los vertederos de basura cuando llueve, contribuyen a 
contaminar las aguas superficiales y subterráneas. 

La basura es causa de muchas enfermedades, porque en ella se multiplican 
microbios y otras plagas como moscas, cucarachas y ratas. También atrae 
perros y otros animales que pueden trasmitirlas. La basura debe manejarse 
con cuidado y depositarse en lugares adecuados, para evitar los olores y el 
aspecto desagradable; con ello contribuimos a evitar la contaminación del 
suelo, del agua y del aire.

Ing. Alejandro Gamboa, Departamento de  Calidad
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Prodex una empresa de clase mundial integra a su sistema, una solución 
de alta tecnología SAP BUSINESS ONE : Líder Mundial en Soluciones de Software 

Noticias

 Licda.Silvia González, Jefe de Mercadeo 
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En resumen esta nueva y necesaria herramienta se consolida en el concepto 
de una propuesta integral que nos permitirá una respuesta global a todos los 
requerimientos de esta plataforma, que, de ser aprovechada óptimamente, 
puede convertirse en el cerebro de nuestras operaciones.

SAP está considerada como el tercer proveedor independiente de software del 
mundo (tras Microsoft y Oracle) y el mayor de la Unión Europea. Cuenta con 12 
millones de usuarios, 100.700 instalaciones y más de 1.500 socios. Fuente: 
Wikipedia – Google.  

Enero de 2011 Prodex incorpora un 
aliado más a la eficiencia y eficacia 
de sus operaciones: SAP Business 
One: La herramienta Líder Mundial 
en Gestión Empresarial, accesible y 
fácil de usar.
El comienzo de este año 2011 fue 
recibido con la gran noticia de la 
implementación del SAP en sus 
primeros pasos dentro de la 
organización. Con SAP Business One, 
virtualmente todos los aspectos de 
nuestra empresa, incluyendo áreas 
como administración, gestión de la 

relación con el cliente, operaciones, distribución y finanzas, se tornarán mucho 
más ágiles a partir de este momento. Esta completa aplicación cubrirá nuestras 
principales operaciones, otorgándonos una visión mucho más clara para que 
podamos tomar decisiones acertadas con absoluta confianza.

Entre los principales beneficios de este nuevo sistema podemos encontrar:

•    Obtener una visión completa de nuestra empresa con una única fuente precisa 
de todos los datos comerciales críticos actualizados. 

•     Acceso instantáneo a la información correcta y necesaria para hacer funcionar 
la empresa. 

•     Crecimiento en nuestra cartera de clientes.

•   Visión completa de nuestros clientes en las áreas de ventas, distribución y 
finanzas.

•   Control proactivo de la empresa a través de alertas automáticas, flujos de 
trabajo y respuestas a eventos clave dentro de la empresa y a las necesidades de 
nuestros clientes.  

•  Optimización en las operaciones integrando en forma transparente los 
procesos comerciales clave tales como ventas, compras, inventario y finanzas en 
forma simple, eliminando errores e ingresos de datos redundantes.  

•     Herramientas de personalización fáciles de usar, de modo que cubra las
necesidades específicas de nuestra empresa y las preferencias de cada usuario.
 
Como pueden ver y entender un  poco mejor con esta información básica, el SAP 
forma parte de las soluciones para el crecimiento de una organización. Muchas 
empresas se encuentran en un período altamente favorable para su desarrollo, 
pero muchas veces este crecimiento se produce en forma explosiva, lo que 
dificulta la incorporación de los procesos empresariales y herramientas de 
decisión que lo ayuden a impulsar el crecimiento. 

Por tal razón nuestra compañía en su etapa de crecimiento toma la decisión de 
incorporar este software que provee soluciones escalables, es decir, con capacidad 
de adaptarse a nuevos requisitos conforme cambian o aumentan las necesidades 
de nuestro negocio y la de nuestros clientes, con diferentes procesos de negocio, 
que promueven las mejores prácticas empresariales. 

EJEMPLOS DE TESTIMONIALES DE CLIENTES SATISFECHOS A NIVEL MUNDIAL CON LA 
IMPLEMENTACIÓN DEL SAP

http://www.sap.com/spain/solutions/business-suite/erp/customers/videos/index.epx

Airbus: Transformación de la gestión de viajes: Airbus es un fabricante aeronáutico líder que 
capta aproximadamente la mitad de los pedidos de aviones comerciales con más de 100 plazas. 
Con más de 55.000 empleados, muchos de los cuales viajan, la empresa necesitaba un modo 
mejor de gestionar los procesos de viajes. Airbus utiliza SAP ERP Corporate Services para mejorar 
la precisión de los informes de gastos, negociar mejor con los proveedores y mejorar los 
procesos de viajes en toda la empresa.

Brookshire Grocery Co.: Aportación de valor al negocio: Brookshire Grocery Co. opera una 
cadena de supermercados en el sudeste de los Estados Unidos y cuenta con 12.000 personas
en 160 tiendas. Brookshire utiliza soluciones de SAP para evaluar mejor los resultados, mejorar
la toma de decisiones y proporcionar información con más rapidez.

Butterball LLC: Obtención de mejoras, facilitación del crecimiento: Butterball LLC es la 
empresa productora del prestigioso pavo Butterball, una de las marcas de carnes blancas más 
destacadas de América. Esta empresa utiliza software de SAP para reducir los costes, permitir 
rápidas adquisiciones, obtener retorno de la inversión y propiciar mejoras empresariales.

Kraft Foods Inc.: Consolidación de los procesos empresariales: Kraft Foods Inc. es una de las 
mayores empresas de alimentación y bebidas del mundo, con unos ingresos superiores a los 
37.000 millones de dólares en 2007. Este gigante global ha utilizado SAP para beneficiarse de los 
servicios compartidos, aprovechar nuevas oportunidades de negocio y facilitar adquisiciones 
eficientes.
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“Celebración Fiesta Prodex, mejor monta,  baile country, lazo baquero”

Bach. Graciela Cascante, Asistente de Mercadeo
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Integrando conceptos

El Departamento Técnico y de Mercadeo unió esfuerzos para retomar uno de los puntos más importantes de la compañía, la capacitación. 

Durante varios meses los integrantes de ambos departamentos se reunieron con el fin de revisar y analizar las herramientas de aprendizaje con las 
que actualmente contaban nuestras fuerzas de ventas y sacaron la tarea de rediseñar nuevo material dirigido a los diferentes sectores de interés de 
la división Aislamiento. 

Se crearon nuevas presentaciones en formato Power Point para capacitar al sector ferretero, al segmento más técnico que conforma nuestro mercado 
(ingenieros & arquitectos) y a los instaladores. En esta primera etapa de capacitación, se pretende entrenar al personal interno (asesores del departamento 
de ventas nacionales y ATC asesores del departamento de exportaciones), lo cual se logró en un 80% en el período anterior y el restante 20% se 
procura terminar en los próximos días.

En una segunda etapa estas capacitaciones se extenderán a nuestros clientes distribuidores, constructoras y consultoras, instaladores, techadores, 
maestros de obra, universidades y cámaras de ingenieros & arquitectos y de la construcción.
Este material usted lo puede solicitar al departamento de mercadeo. Entre ellos: Presentación Corporativa – Presentación Distribución – Presentación 
Proyectos – Presentación Taller de Instalación.

Capacitaciones  SAP: En el mes  de  diciembre  del  2010, en Prodex  se  realizaron las  capacitaciones  del SAP. Nos imaginamos que muchos 
deben de preguntarse ¿Qué es  el  SAP?

El SAP es la  forma de  integrar los procesos operativos, productivos y administrativos de Prodex, esto con el fin de centralizar toda su operación, optimi-
zar la utilización de sus recursos y desarrollar una gestión de relación con los clientes altamente diferenciada. Esto nos  ayuda a tener disponibilidad de 
información de forma ágil para la toma de decisiones,  controlar y cuantificar los costos de proceso productivo, implementar un proceso de venta 
consultiva , implementar una herramienta de gestión con una visión de largo plazo, confiable, estable y que crezca con la empresa. 
El pasado lunes 03 de enero se realizó un inventario de todos los materiales y productos de Prodex  tanto de aislamiento como de empaque. Con la 
ayuda de todos los compañeros de planta y administrativos logramos agilizar la recopilación de  información para poder ingresarla al SAP.  ¡Gracias a 
todos los compañeros que  colaboraron! 

Paparazzi

Bach. Graciela Cascante, Asistente de Mercadeo



Personaje del mes

Sociales

Jaime inicia su trayectoria con la familia Luconi, en 
1995. En ese entonces, comienza labores con Don 
Sergio Luconi en la empresa Lucsa (Luconi, S.A - 
Empresa distribuidora de vajilla desechable y 
productos enlatados), en el puesto de contador. 
Luego, en 1998 se inicia como contador en Prodex, 
cuando solo había una oficina para las 5 personas 
que la conformaban en el área administrativa. 

Entre sus más gratos recuerdos de esos tiempos, nos 
comparte que un día agarro el escritorio y lo puso 
en la planta porque ya no aguantaba estar con tanta 
gente en una misma oficina y ahí se quedo unos 

Cumpleaños

Enero Febrero
Oscar Salazar Esquivel
Daniel Mendoza García
Jorge Luis Alfaro Sanchez
Oscar Herrera Delgado
Agustín Castillo Venegas
Johan Porras Venegas
Rigoberto Córdoba García
Gerald Carvajal Campos

 (3)
(3)
(7)
(9)

(10)
(16)
(16)
(22)

Raúl Jimenez Rodríguez
Walter José Diaz
Marcela Morales Lizano
Mainor Alvarado Alvarado
Roy Sanabria Sandino
Emanuel Ballestero Vargas
Miguel Picado Vargas

(18)
(18)
(19)
(22)
(24)
(26)
(28)

días trabajando con orejeras por el ruido de la 
cortadora. Siempre recuerda el difícil inicio que tuvo 
Prodex, pero como todo camino recorrido es una 
experiencia adquirida o un recuerdo jamás olvidado, 
Jaime nos relata algunos de sus momentos más 
divertidos.

En aquellos tiempos nuestro estimado compañero 
no solo llevaba la contabilidad sino que también le 
tocaba hacer de recepcionista entre otras funciones.  
Atendía las llamadas de los proveedores que hace 11 
años empezaban a cobrar y decía que no había 
cheque por que se estaba mejorando la esposa de 
Don Orlando y una semana después los puestos se 
intercambiaron, el que respondía las llamadas de los 
mismos proveedores era Don Orlando y la respuesta 
ante la consulta de cheque era la misma, solo que, 
con diferente esposa “no hay cheque por que la 
esposa de Jaime se estaba mejorando” y por 
supuesto algunos proveedores se enojaron porque 
pensaban que los estaban vacilando, pero lo más 
curioso y divertido era que esta historia no fue 
inventada, fue real. Stefano hijo de Don Orlando y 
Aaron hijo de Jaime tienen una diferencia de una 
semana de edad… ¡jaja era cierto! ¡No eran excusas! 
¡Pobres proveedores!

Jaime, uno de nuestros más antiguos compañeros, 
pionero de Prodex dice que, durante todos estos 
años de trayectoria en esta misma compañía, ha 
aprendido a tener fe en él mismo porque así fue 
como empezó Prodex, teniendo fe en sí misma y en 
el trabajo en equipo que es una de las cualidades 
más importantes adaptada desde sus inicios. Esto ha 
sido un ejemplo a seguir y a incorporar en cada una 
de sus faenas dedicadas a esta compañía. Jaime cree 
fielmente en que el apoyo del equipo de trabajo lo 

ha ayudado a superarse cada día más, pero sobre todo a 
ganarse la confianza de los demás.
Nuestro compañero opina que la clave del éxito de esta 
compañía ha sido la combinación de elementos claves 
como por ejemplo las bondades del producto, las 
virtudes de la administración, las del personal, que hubo 
y que hay y claro, los beneficios del régimen de zona 
franca. Jaime, actualmente está especializándose aún 
más en el régimen de zona franca, en la Universidad 
Central de San José con el reconocimiento de ICOEX 
(Instituto de Comercio Exterior) y también está 
estudiando administración de empresas en el mismo 
lugar. A lo interno de la compañía es el responsable del 
departamento de contabilidad y finanzas y en el último 
período asumió la implementación del sistema SAP en 
Prodex, como un proyecto especial. Por otro lado, cabe 
destacar su participación en diferentes proyectos como 
el Premio a la Excelencia y las Certificaciones ISO.

 

Un poquito de Jaime
“ En mi vida laboral y personal siempre tomo muy 
en cuenta la opinión y los consejos de los adultos 
mayores. Laboralmente cuando inicie en contabili-
dad, mi jefe en aquel entonces siempre me decía “el 
buen contador parte del supuesto que todo está 
mal” frase que como contador llevo siempre 
conmigo, y en cuanto a lo personal recuerdo ésta 
frase de mi padre (que en paz descanse, que dicho 
sea de paso era saprisista) “no hay prisa con 
saprissa”… lo que quiere decir que yo no apresuro 
las cosas, trato de que todo se de dentro de su 
proceso natural y trato en la medida posible de 
hacer las cosas con calma.”

Empleado  del  mes 

Jaime Barrantes Ch.

En Persona
Nombre  Completo: Jaime Barrantes Chaves
Puesto: Contralor 
Grado Académico: Diplomado en contabilidad
Nacionalidad: Costarricense
Fecha de Nacimiento: 10 de setiembre de 1973
Estado Civil: Casado 
Número de hijos: 3
Residencia:  Lomas 2000 en el Coyol de Alajuela
Pasatiempos: Futbol y pasear con la familia
Trayectoria  en Prodex: Setiembre de 1998 - 2011

 Licda.Silvia González, Jefe de Mercadeo.

 Walter Hernández Huertas. 
Mes de noviembre 

Rolando Jiménez Ávila. 
Mes de noviembre

Nuestras más sinceras felicitaciones por su puntualidad, compromiso y compañerismo.
Felicidades a estos compañeros, por ser merecederos de la distinción al mejor empleado del mes.

Si  usted desea  enviarnos sus  sugerencias, comentarios,publicar  un artículo, otros.
Accese el correo boletin.informativo@prodexcr.com y nosotros le  buscamos  un espacio en la próxima edición.


